

Vier Lehrkräfte der Philipp-Holzmann-Schule meisterten den T. ROWE PRICE Staffelmarathon 2025

Der Förderverein der Philipp-Holzmann-Schule trat mit vier Lehrkräften beim T. ROWE PRICE STAFFELMARATHON 2025 im Rahmen des Mainova Frankfurt Marathon an. Die Schulgemeinde gratulierte den Teilnehmerinnen und Teilnehmern herzlich zur erfolgreichen Teilnahme.

Den Auftakt machte A. Ekici, der die ersten 12,9 km souverän absolvierte und an der Kurt-Schumacher-Straße (Konstablerwache) an J. Jacobsen übergab. Jacobson hielt das Tempo, legte 6,1 km bis zur Wechselzone Goldsteinstraße/Lyonerstraße zurück und schickte H. Inal-Crawford - die einzige Frau im Team - auf die Strecke. Inal-Crawford lief die 9,5 km bis Oeserstraße/Kerbeplatz Nied kraftvoll zu Ende, bevor Schlussläufer M. Özcan das Staffelband für die finalen 13,5 km übernahm und durch das Osttor in die Festhalle ins Ziel einlief.

Das Team startete um 10:35 Uhr an der Friedrich-Ebert-Anlage und erreichte nach 4:37:49 Stunden das Ziel (Platz 1024).

Am Montag in der ersten Pause gratulierte Schulleiterin Y. Sprock dem Team im Lehrerzimmer; beim gemeinsamen Foto mit Urkunde, Medaille und Applaus der Kollegen würdigte sie den Einsatz – ein Moment, der den Teamgeist sichtbar stärkte.



(v. l. Sprock, Ekici, Jacobsen, Inal-Crawford und Özcan)